

Nominado a la distinción: **MAESTRA UNIVERSITARIA**



Simone Accorsi

Profesora Titular

Adscrita a la Escuela de Estudios Literarios

27 años de servicio

Sustentación de la nominación:

Egresada de la de la Licenciatura en portugués, inglés y literaturas de la Universidade Federal Fluminense en 1970. Escritora, investigadora y feminista colombiana. En 1992 obtiene el título de Magíster en Historia Andina por la Universidad del Valle. Es investigadora y especialista en literaturas brasileras y perspectiva de género.

Ha sido directora de la Escuela de Estudios Literarios durante el periodo (2001-2004). Fue docente de la post-graduación de la Universidade Santa Úrsula de Rio de Janeiro; miembro, co-fundadora y ex-directora del Centro de Estudios de Género, Mujer y Sociedad de la Universidad del Valle. Profesora Titular de la Escuela de Estudios Literarios de la Universidad del Valle, Cali, Colombia. Hace parte del Grupo de Investigación Literatura, Género y Discurso. Y finalmente, es directora del Grupo de Estudios Brasileros de la Escuela de Estudios Literarios desde 1992.

Simone Accorsi ha tenido una larga y fructífera carrera académica en la Universidad del Valle. Es profesora nombrada de la Escuela de Estudios Literarios de la Universidad del Valle y fue Jefe del Departamento de la Escuela de Estudios Literarios. Además, es una de las principales investigadoras en "Historiografía de la literatura brasileña desde una perspectiva de género" dentro del país. Simone

Accorsi es una de las principales académicas en difundir en nuestra región la lengua portuguesa y la cultura brasilera en Cali, Colombia.

Es autora de varios artículos nacionales e internacionales, co-compiladora de los libros: Mujeres haciendo cultura, 1860-1930 (2011) con la Dra. Magali Engel de la Universidade Federal do Rio de Janeiro y El Des-encuentro de Dos Mundos (2013). En el momento desarrolla proyectos de investigación y publicaciones en cooperación con investigadoras de la UFF (Universidade Federal Fluminense, Rio de Janeiro) y UFRJ (Universidade Federal do Rio de Janeiro) y de la Universidad del Valle, Cali Colombia.

Ha consolidado su vocación de escritora y es la autora de numerosas obras ya publicadas: ponencias, artículos y libros. Algunas de estas publicaciones son: "Buscando la Escritura: crítica literaria y feminismo" 2008, "Los Cuatro Cantos del Mundo" 2012, Os "Delírios de Pagu" 2015 y "Representación, género e imaginarios femeninos en el Tawuantinsuyo" 2015. Escribió los libros en coautoría "Género Y Sexualidad En Colombia Y Brasil" 2002, "Mujeres Haciendo Cultura. Río De Janeiro 1860-1930" 2011 y "Meridiano Género: Cultura Y Sociedad" 2011. Ha desarrollado también proyectos de investigación y publicaciones en cooperación con investigadoras de la UFF (Universidade Federal Fluminense, Rio de Janeiro) y UFRJ (Universidade Federal do Rio de Janeiro) y de la Universidad del Valle, Cali Colombia.

Hoy es una profesora nombrada de la Escuela de Estudios Literarios y dedicada a escribir, investigar y dirigir los proyectos sociales y culturales a los que ha dedicado su vida, además de dedicar su vida a la enseñanza del idioma portugués y la Cultura Brasileira dentro del país, especialmente, en el Valle del Cauca.

Fuentes: <http://estudiosliterarios.univalle.edu.co/personal-escuela/docentes-nombrados?id=75>